

Fecha: 05/10/2024 Vpe: \$501.093 Vpe pág: \$0 Vpe portada: \$0

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

19.500 6.500 6.500 55,68% Sección:

Frecuencia: SEMANAL



Pág: 6

Con mejores precios que las tradicionales

Entró en funcionamiento Óptica Comunal en el centro de Curicó

Este servicio se suma a la Farmacia Popular, la Clínica Veterinaria y la Clínica Somos Dent, todas impulsadas por el municipio local

n operaciones quedó en los últimos días la Óptica Comunal, dependiente del municipio, iniciativa que tiene el objetivo de favorecer a aquellas personas que requieren tanto de exámenes como de tratamientos oftalmológicos, los que en este centro de atención podrán ser realizados con un 30 por ciento de ahorro, en comparación con los precios del mercado.

Las dependencias de esta óptica se ubican en calle Chacabuco número 760, tercer piso, pleno centro de Curicó, en el edificio conocido como La Araucana, en donde se emplazan los módulos de atención y venta de lentes, según explicó el alcalde Javier Muñoz al inaugurar este centro oftalmológico.

30 por ciento menos

"La intención es generar un ahorro importante para la economía familiar, por lo tanto, lo que estamos haciendo es garantizar un 30 por ciento del precio de los productos respecto de lo que es el precio de mercado que tenemos en la comuna de Curicó, es decir, este es un proyecto que tiene una rentabilidad social muy importante, que instalamos desde la municipalidad", agregó.



La autoridad también explicó que si un vecino o vecina encuentra en otro lugar un precio menor al indicado por la Óptica Comunal, debe traer esa información y cobrar la diferencia respectiva. Además, la cobertura es universal, es decir, no solo para las personas que están en el 40 o 60 por ciento de mayor vulnerabilidad.

Fonasa o Isapre

"Además aquí puede venir gente que tenga Fonasa, que tenga Isapre u otras cajas de previsión de las Fuerzas Armadas, es decir esto es para todas y todos los curicanos, es de carácter universal", resaltó el jefe comunal

En lo técnico, Nicolás Mires, tecnólogo médico en Oftalmología, explicó

que las instalaciones se encuentran dotadas del equipamiento científico acorde a los requerimientos en tiempos modernos, asegurando que las y los pacientes obtendrán una atención de calidad.

La apertura de la Óptica Comunal viene a brindar una excelente oportunidad, especialmente para los adultos mayores quienes en su gran mayoría deben usar lentes, indicó Angélica Martínez, vecina del sector El Boldo, quien agregó que la iniciativa era algo que hacía falta en Curicó.

Este centro de atención se suma a la Clínica Veterinaria, la Farmacia Popular y la Clínica Odontológica Somos Dent.

Ayuda al bolsillo

"Esto es una gran ayuda al bolsillo, sobre todo de nosotros los adultos mayores y que por todos es sabido que las pensiones o jubilaciones no son tan abultadas, entonces esto es un alivio al bolsillo del usuario, así como la Farmacia Popular, la Clínica Veterinaria, la Clínica Somos Dent, en fin, es un gran alivio para todas las personas, especialmente para los adultos mayores", destacó Angélica Martínez.

El horario de atención de la Óptica Comunal es de 09:00 a 13:00 horas durante la jornada matinal, mientras que por la tarde la tención se brinda entre las 14:00 y las 18:00 horas de lunes a viernes. De la misma forma se indicó que las personas pueden agendar sus horas a través del correo electrónico opticacomunalcurico@gmail.com.